

Quand le bruit perturbe votre havre de paix

A peine le printemps arrivé, la vie s'installe dans le jardin - et avec elle le bruit. On tond, on taille, on broie. Des plaintes à propos du bruit provoqué par les outils de jardinage bruyants du voisinage sont ensuite déposées auprès de la commune.

La « Journée contre le bruit » du 27 avril 2022 marquera le lancement de la campagne de cette année contre le bruit. L'accent sera mis dans toute la Suisse, sur les travaux de jardin bruyants.

Nous démontrons qu'il est possible de faire moins de bruit. En effet, de nombreux travaux de jardinage peuvent parfaitement être effectués sans bruit - par exemple à la main.

[Plus d'infos](#)

